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Gruppe Hannoversche Linke.
( Anfrage Nr. 0541/2009 )

Eingereicht am 09.03.2009 um 13:42 Uhr.

Ratsversammlung 19.03.2009

Anfrage der Gruppe Hannoversche Linke. zur Sanierung des Freizeitheims Linden

Sanierung Freizeitheim Linden

Aus dem Konjunkturprogramm II sind 1 Millionen Euro für Sanierung der Außenfassade des 
Freizeitheimes Linden eingesetzt worden.
Schon vor dem Konjunkturprogramm ist im Herbst des letzten Jahres das Freizeitheim 
Linden eingerüstet worden. Das Gerüst ist bis jetzt nicht abgebaut worden und es haben 
auch noch keine Renovierungsarbeiten begonnen.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wieviel Geld war ab Herbst für die Sanierung des Freizeitheims Linden eingeplant und 
was sollte saniert werden?

2. Warum wurde ein Gerüst aufgestellt, obwohl die Sanierungsmaßnahmen noch nicht 
begonnen haben?

3. Stehen die bisher eingeplanten und nicht abgerufenen Gelder noch zusätzlich zu den 1 
Millionen Euro aus dem Konjunkturprogramm II zur Verfügung ?
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